

ポートピア反対 市民ニュース

2004.12 4

ポートピア計画に反対する市民の会

場外舟券売り場お断り！ 市長同意は撤回を！ 署名2720筆(1次)提出

地元自治会を無視するやり方は許せません

十二月十三日の八幡市議会一般質問での追及で、地元同意について、「場外舟券売り場の予定地は1区・6区である。所在する自治会または会長の賛同があれば国土交通省の言う地元同意だ」と決めつけ、一番影響を受けるにもかかわらず、「南山自治会は、地元ではない」と聞き直りました。

南山自治会長さんは、「自治会はまちを住み良くするために活動している。環境が悪くなることに反対するのはあたりまえ。一番被害を受ける住民を無視するやり方には我慢がならん。」と怒りの声を挙げておられます。

大変な交通渋滞が

「ポートピア八幡」の計画によると、最大滞留時千五百台の車両を予定としています。さらにイズミヤの建設と合わせると、周辺道路の交通渋滞や、生活道路の危険性が増すことは目に見えています。ホームセンターコーナンも駐車場、店舗拡充工事が進められています。一号線一ノ坪交差点付近は、合計三千台の車が増えることになり、大変な交通渋滞がおきます。

年三百日以上開催を同意

市長が、施設会社に出した同意書には、年300日以上での発売日数を約束しています。そして、ギャンブルに依存するまち、退廃的イメージよりも、「先立つものが大事」と、市の財政難を口実に開き直っています。まちづくりの誇りは投げ捨てたのでしょうか。

教育長無責任発言

教育長は、市議会一般質問に対して「青少年健全育成に問題はない」と無責任な発言をしました。「当該地に隣接する道路は通学路でないこと、ガードマン配置により入場は規制される」と。オレオレ詐欺事件に関与していた高校生がいたりする時代に、そんな無責任なことではないのでしょうか。

まちかど情報

男山東中学校区子育てネットワークが ポートピア建設反対運動

子どもたちの教育環境の悪化、生活への影響など一番被害を受けるとして、ポートピア建設反対運動を展開中。

市P連絡協議会で市が説明 (12.18)

「財政難だからと言って、なぜポートピアなのですか。」「まちの将来を考えてほしい。」「隣接している校区への配慮は?」「地元をどう考えているのですか。」と沢山の疑問と異議が集中しました。

市長同意は撤回を！

要望署名2720筆を提出

これまで取り組んだ反対署名の合計は8000筆を超えました。

12月20日(月)市長に署名簿を届けました。

第1次集約は、2720筆でしたが、今後も1万筆をめざしてがんばります。みなさんのご協力をよろしくお願いいたします。今後市民の会は、さらに市民の声を結集し、国土交通省への働きかけもやっていく計画です。署名にご協力いただける方はご連絡ください。

代表 中川 茂 981-6093 (八幡民商気付)